

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Comienzan los trabajos para la recuperación de la ribera del río

El objetivo es acondicionar el paseo fluvial para mantenerlo como zona de ocio

Los alumnos del programa formativo realizan la limpieza, desbroce y reforestación

EÑE | VILLAMAYOR

Los trabajos de acondicionamiento y remodelación de la zona de la ribera del río a su paso por el término de Villamayor, ya han comenzado a cargo de los alumnos del programa mixto de formación y empleo 'Espacios Verdes', que tras recibir la formación teórica, están inmersos en la recuperación y conservación del paseo fluvial y zonas ajardinadas del municipio.

Los ocho trabajadores participantes en esta acción formativa, promovida por el Ayuntamiento de Villamayor y cofinanciada por la Junta de Castilla y León a través del EcyL, cuenta con un presupuesto de 95.000 euros, y permitirá mejorar el entorno y la repoblación forestal de especies vegetales y tratamientos silvícolas en la ribera del río, además de aprender un oficio y obtener el certificado de profesionalidad de las especialidades que se imparten para facilitarles el acceso a un empleo en una actividad que actualmente presenta demanda laboral.



El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, visitó ayer el paseo fluvial para conocer las actuaciones que se realizan. | EÑE

Para ello, los alumnos están realizando las labores de limpieza y desbroce de la zona, con la maquinaria necesaria, con el fin de mantener la vegetación de ribera y adecuar este espacio natural como zona de ocio y paseo

de la población con la llegada del buen tiempo, ya que se trata de un lugar de concentración de vecinos que en primavera y verano, fundamentalmente, acuden para disfrutar de la naturaleza y de la tranquilidad junto al río.

El alcalde de Villamayor, Manuel Gago, visitó ayer a los alumnos del taller formativo para conocer las actuaciones que se están realizando para el mantenimiento y la consolidación de la vegetación autóctona.

VILLAMAYOR

Siete jóvenes voluntarios nominados a los XXII Premios Solidaridad de Cruz Roja

EÑE | VILLAMAYOR

Siete jóvenes voluntarios de Villamayor han sido nominados a los XXII Premios Solidaridad de Cruz Roja Salamanca. Los jóvenes que optan a este galardón y que colaboran de forma habitual con el reparto municipal o en la campaña de recogida de juguetes entre otras labores que realizan de forma altruista en el municipio, son Nerea Gimeno, Mónica Sánchez, María Cruz Hernández, Alberto Pérez, Elena Rodríguez, Carlos Fernández y Christian García.

Su acción ha sido premiada en la categoría 'Solidaridad con la Juventud', junto con los nominados Néstor Prieto Amador, por su labor dando clases de inglés y español para niños en el verano de 2017 en Atenas; seis estudiantes de Educación, Derecho y Química que recopilaban material escolar para colegios saharauis; y Francisco Javier Hernández, que forma parte de un proyecto para crear una Escuela de FP de Electricidad en Benin.

SANTA MARTA DE TORMES

El tributo a Manolo García y una quedada 'trialera', novedades de las fiestas de San Blas

El programa incluye una veintena de actividades desde el domingo

EÑE | SANTA MARTA

Las fiestas del patrón de Santa Marta, San Blas, se celebrarán este año a partir del próximo domingo con una variada oferta de actividades para todos los públicos, que se desarrollarán en la carpa instalada en la plaza Tierno Galván.

Una programación en la que se incluyen importantes novedades, como afirma la concejal de Fiestas, Silvia González, entre las que destacan la inauguración del 'bikepark' el día 28 con una quedada 'trialera' en la que participará el campeón del mundo junior de trial bike, Alejandro Montalvo; una fiesta musical, una exposición ornitológica en el Edificio Sociocultural durante el fin de semana y el concierto tributo a Manolo García 'Manolo, el Burro y Cía' el sábado por la noche.

Las celebraciones comenzarán el viernes 2 de febrero con la entrega del bastón de mando del alcalde a las águedas y continuarán con la fiesta musical y la discoteca móvil para los jóvenes. El sábado, día grande de las fiestas



La concejal de Fiestas de Santa Marta, Silvia González. | EÑE

en honor a San Blas, además de la misa y la procesión del patrón, tendrá lugar una discoteca infantil y la Feria de Artesanía, organizada por segundo año a petición de los artesanos locales, que contará con seis expositores de diversos productos. Además, los aficionados podrán disfrutar con la V concentración de coches ra-

cing stance y clásicos en el aparcamiento del Centro Comercial El Tormes.

Los hinchables, el espectáculo familiar de humor y magia y el baile con chocolate para los mayores darán paso a la celebración del día de las águedas con la procesión y el convite a pastas y vino dulce.

CABRERIZOS



Los más pequeños en una actividad en la biblioteca. | EÑE

Nuevo programa municipal de cuentacuentos y bebecuentos de la biblioteca hasta mayo

EÑE | CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos ha organizado una completa programación de actividades culturales y de animación a la lectura para los meses de febrero a mayo.

Una docena de sesiones de cuentacuentos y bebecuentos, que comenzarán el día 9 de febrero para adentrar a los más pequeños en el mundo de la literatura y ayudarlos a adquirir el hábito de la lectura desde la in-

fancia para contribuir a desarrollar su creatividad e imaginación en su crecimiento personal.

Además, sigue abierto el plazo para participar en el VII Certamen de Cuentos Infantiles 'Berta Pallares' organizado con motivo de la celebración del XV aniversario de la biblioteca municipal. Aquellos que lo desean pueden enviar sus cuentos hasta el próximo 7 de febrero, para la posterior valoración del jurado.